

Alten – und Pflegeheim St. Anna

Konzert des Tischharfenorchesters Augsburg



Auf Anfrage der Augsburger Sing- und Musikschule „Mozartstadt“ kamen Bewohner und Besucher des Altenheimes am 17. September 2019 in den Genuss eines Konzertes mit besonderem Charakter durch das Tischharfenorchester Augsburg.

Das Konzert

Einige Umstände bereitete wieder einmal die schwierige Erreichbarkeit des Heimes: Der Reisebus der Ankömmlinge konnte das Altenheim durch die engen Gassen nicht direkt anfahren. Die 26 Musikerinnen und Musiker mussten mit dem hauseigenen Fahrzeug in mehreren Fahrten ans Ziel geholt werden, wo



Frau Angelika Jekic überbringt einen Bildband als Gruß aus ihrer Heimatstadt.



Der Harfenspielerin auf die Finger und ins „Notenblatt“ geschaut.

sie die Bewohnerinnen und Bewohner schon gespannt erwarteten. Mit reichlich Gepäck kamen die musikbegeisterten Männer und Frauen- alle im Seniorenalter- an: jeder mit seiner eigenen Tischvorrichtung, dem Instrument selbst und dem „Notenmaterial“. Frau Angelika Jekic, die Leiterin der Gruppe, erklärte in wenigen Worten das Instrument, das in unserer Gegend eigentlich nicht so bekannt ist, der Zither aber sehr ähnlich ist. Das Orchester spielte Lieder zum Mitsingen, Evergreens, Lieder und klassische Stücke. Die Harfenspieler nahmen die Zuhörer mit nach Granada, auf die Berge zu „Montanara“ und „Pastorella“ und letztlich zurück in die Heimat mit dem Bozner Bergsteigerlied. Der Nachmittag inmitten musikbegeisterter Harfenspieler und Zuhörer verging viel zu schnell. Das Or-

chester verabschiedete sich mit einer Zugabe und bedankte sich bei den Bewohnern für das aufmerksame Zuhören und Mitsingen und bei der Heimleitung für die Gastfreundschaft.

Die Veeh- Harfe,

auch Tischharfe genannt, ist ein Zupfinstrument; es ist leicht erlernbar, denn man braucht dafür keine Notenkenntnisse. Es gibt eine symbolische Notenschrift, welche auf das Wesentlichste reduziert ist. Die Notenblätter werden unter die Saiten auf den Resonanzkörper des Instruments gelegt und ermöglichen ein Spielen „vom Blatt“, das heißt einfach von Punkt zu Punkt. Die Noten sind begreifbar. Das gemeinsame Musizieren und die Freude an der Musik steht beim Tischharfenorchester immer im Vordergrund.

JEDES HAUS BRAUCHT GUTE FENSTER!

Holzfenster, Holz/Alu Fenster & Design.
Ob Neubau oder Sanierung, wir beraten Sie:
 post@tischlerei-pomella.com, T +39 0471 88 03 78

POMELLA FENSTER
 www.tischlerei-pomella.com